



## Teoría de la Conspiración

El 15 de septiembre de 2024, quedó marcado por dos hechos importantes en la historia de México, el primero, por ser el último Grito de Independencia desde el Zócalo de la Ciudad de México por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador, y el segundo, porque AMLO publicó la reforma al Poder Judicial en el Diario Oficial de la Federación con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum como testigo.

"Esta iniciativa de reforma al Poder Judicial la vamos a firmar, la vamos a suscribir en este día histórico, se tiene que publicar, ya fue aprobada en la Cámara de diputados, en la Cámara de senadores y en la mayoría de las legislaturas locales, como la misma Constitución lo exige", dijo en el video que circuló en sus redes sociales.

Es así como quedaron plasmadas en el DOF las 14 reformas,

seis adiciones y tres derogaciones realizadas a 23 artículos de la Constitución, en las que se establece, entre otras disposiciones, la elección en urnas de jueces, magistrados y ministros.

Durante su discurso, el presidente aprovechó para mencionar la Cuarta Transformación, emitió 26 arengas de las cuales 22 fueron "viva" y 4 "muera".

Luego de tocar la campana, ondear la bandera y entonar el Himno Nacional, el festejo dio paso a un show de fuegos artificiales y drones, mientras sonaba música regional mexicana. Sin embargo, la inclusión de la canción "El Sinaloense" en la celebración desencadenó una ola de críticas en las redes sociales.

Numerosos usuarios manifestaron su descontento, alegando la ironía y la insensibilidad al tocar ese tema mientras Culiacán, en el estado de Sinaloa,

actualmente sufre una ola de violencia por el narco que tiene a sus ciudadanos confinados.

Los usuarios expresaron su descontento al considerar que la inclusión de esta canción en el evento era una insensibilidad hacia la grave situación que enfrenta el estado.

Lo cierto es que no sabemos si fue una conspiración el que tocaran "El Sinaloense" en el festejo de Independencia, pero lo que sí es real es que en Sinaloa se registraron 14 asesinatos, en la jornada más letal desde el inicio de la guerra entre El Mayo y Los Chapitos.

La inseguridad se ha extendido hasta este lunes, con nuevos tiroteos entre "civiles armados" y elementos de las Fuerzas Armadas en la zona de La Campiña, en el oriente de Culiacán.

Comparta su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



Soldados y civiles conviven tras desfile militar. Los militares permitieron que niños se subieran a tanques para tomarse fotos y, en algunos casos, los caracterizaron como "integrantes" de las Fuerzas Armadas. (Fotos: Raúl Urbina / *El Independiente*)